

Hallo, ich werde euch etwas zur Lichtverschmutzung erzählen. Oder eher schreiben.

Lichtverschmutzung:

Ich wusste zuerst gar nicht, was das Licht eigentlich macht. Ganz viele Insekten und Vögel müssen wegen dem Licht sterben. Die Vögel und Insekten fliegen zum Licht hin. An jeder Ecke ist es hell beleuchtet. Auch manchmal da, wo es in der Nacht eigentlich ausbleiben könnte. Kommen wir zurück zu den Vögeln und Insekten. Sie fliegen zum Licht hin, dann landen sie dort und sind ganz erschöpft. Die Insekten fliegen dann aber so lange vor dem Licht rum, bis sie schließlich vor Erschöpfung sterben. Die Vögel sind, wenn sie gelandet sind, erschöpft und werden oft die Beute von Hunden oder Katzen.

Das Licht kann man bis in den Welt-raum sehen. Wenn z.B. eine Kirche beleuchtet wird, aber ein Lichtschein an der Kirche vorbei geht, kann man diesen im Himmel sehen. Wegen dem Licht kann man die Sterne auch nicht mehr gut sehen.